

Grande capacité de stockage, haut débit, très grande fiabilité. La carte mémoire adaptée à une utilisation professionnelle.

AJ-P2E032FG

Extends Recording Times and Lowers CostsThe P2 card offers up to 64 GB*1 of storage capacity. A single P2 card can record up to 64 minutes*2 with the DVCPRO HD or AVC-Intra 100 codec or up to 128 minutes*2 with the AVC-Intra 50 codec.*3 This large capacity provides sufficient recording time even for a handheld camera recorder or portable recorder with two card slots. With semiconductor memory capacity increasing yearly, you can expect even larger-capacity P2 cards with even greater economy in the future.*1: Total card capacity includes space for data management, such as system data; therefore, actual usable area is less than the capacity indicated on the card.*2: A 64GB P2 card can record 80 minutes in AVC-Intra 100 1080/23.98p or 160 minutes in AVC-Intra 100 / DVCPRO HD 720/23.98p.*3: See the products listed on pages 11 to 18 for details of AVC-Intra-ready models.





KEY FEATURES

- 32GB storage capacity

- Permet d'allonger les durées d'enregistrement à moindre coût

La carte P2 propose jusqu'à 64Go*1 de capacité de stockage. Une seule carte P2 peut enregistrer jusqu'à 64 minutes*2 avec les codecs DVCPRO HD ou AVC-Intra 100, et jusqu'à 128 minutes*2 avec le codec AVCIntra 50. Cette grande capacité permet une durée d'enregistrement conséquente même avec un caméscope de poing contenant deux slots. Grâce aux semi-conducteurs, la capacité des cartes mémoire augmente régulièrement, vous pouvez donc vous attendre à des cartes P2 de plus grande capacité à l'avenir.

*1: La capacité totale de la carte contient un espace de gestion de données, ainsi la capacité réellement enregistrable est inférieure à la capacité indiquée sur la carte.

*2: Une carte P2 64Go peut enregistrer 80 minutes en AVC-Intra 100 1080/23.98p ou 160 minutes en AVC-Intra 100 / DVCPRO HD 720/23.98p.

[Cliquez ici pour voir la liste des manuels d'utilisation disponibles en téléchargement.](#)

SPECIFICATIONS

URL: <https://business.panasonic.fr/camera-professionnelle/aj-p2e032fg>

CONTACT

Web: <https://business.panasonic.fr/camera-professionnelle/contact-us>

